

トーストそば限定復活販売企画 ～延期のお知らせ～

お客様、関係者各位

2021年8月11日

この度、北千住東口店にて8月17日(火)朝7時から、限定復活20食として、販売するトーストそばの企画は延期と決断を致しました。楽しみにして下さったお客様には大変に申し訳ありませんが、何卒、ご理解をお願い申し上げます。

【理由】

今回、Twitterと名代富士そばホームページで発信した告知が通常時の10倍以上の拡散となっております。話題性が強くなり、遠方からの移動・早朝からの店内の混雑、密を作る要因、お客様・店舗内の混乱を招く可能性が出て参りました。現コロナ禍に置いて、この状況を回避する為に企画を延期することに致しました。万が一を想定した決定ですが、ご理解をお願い申し上げます。

【実施の目途について】

企画が安全に行えると判断した時に、改めてご報告を致します。また、販売数や期間を検討対象として、多くの方が気軽に楽しめることを考えて調整を行います。

最後に

富士そばファンの皆様楽しんで貰いたい気持ちで発信した企画のタイミングが悪く、余計に騒がせてしまった結果を申し訳なく感じ、反省しております。商品内容から考えると、反響程の効果は無い可能性が高いです。しかし、事が起きてからでは取り返しがつかないので、勇気を持って延期の決断を致しました。暫くの間は限定販売等の付加価値の付く企画は自粛致します。その中で「楽しい発信」を心掛けて、広報活動を行って参ります。本当にお騒がせして、申し訳ありませんでした。

名代富士そば 広報